

L'actu du jour

C'est la plus ancienne peinture préhistorique au monde !

Cette trace de main vient d'être découverte en Indonésie, en Asie, par une équipe d'archéologues. Elle fait partie d'une série de 12 pochoirs vieux de près de 40 000 ans.



(© KINEZ RIZA / NATURE / AFP)

Jusqu'? aujourd'hui, de nombreux dessins préhistoriques avaient été découverts dans des grottes en Europe : le plus vieux dessin se trouve en Espagne et représente un disque rouge. C'est de l'art abstrait. Il date de 40 800 ans. Les plus anciennes représentations d'animaux se trouvent en France, en Ardèche, dans la grotte Chauvet. Ces images de chevaux datent de 38 800 ans.

Mais la découverte en Indonésie de nouveaux dessins préhistoriques a révolutionné le monde de l'archéologie...

Car c'est la première fois que les archéologues découvrent de tels dessins sur un autre continent ! C'est une découverte majeure, qui soulève bien des questions : l'art préhistorique a-t-il voyagé avec les hommes lors de leurs déplacements sur la Terre ? cette époque ? Ou différents peuples ont-ils développé les mêmes techniques au même moment, sans le savoir ?

Repère-toi dans le temps grâce ? la frise chronologique et clique sur l'image pour découvrir plus d'informations :



[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)